IUSSP Announcement Communique de l'UIESP
Joint Summer School of the IUSSP and the Max Planck Institute for Demographic Research (MPIDR) on the Frontiers of Formal Demography, Rostock, Germany, 2-10 June 2009.

Application Deadline: 28 February 2009
Organizers: Graziella Caselli (IUSSP), Heiner Maier (MPIDR)

The lecturers include: 
1.   Shripad Tuljapurkar:  Topic to be determined
2.   James Vaupel:  Recent Advances in the Theory of Heterogeneity
3.   Elisabetta Barbi: Analysis of Mortality Surfaces
4.   Annette Baudisch: Biodemography
5.   Vladimir Canudas Romo:  Decomposition Methods
6    Hal Caswell: Matrix Population Models
7.   Griffith Feeney:  Demographic Life Cycle Events:  Time-Plotting and Tempo Effects
8.   Germán Rodriguez: Topic to be determined

For further information on the course and plans please go to: 
http://www.iussp.org/Activities/summerschool09.php 
Recruitment of students:

· Applicants should either be enrolled in a PhD program (those well on their way to completion will be favored) or have received their PhD not more than 3 years ago. 

· A maximum of 25 students will be admitted. 

· The selection will be made by Max Plank Institute and IUSSP based on the applicants’ scientific qualifications. 

How to apply:

· Applications must be sent to the MPIDR. All applications must be made by email. Begin your email message with a statement saying that you apply for the Joint IUSSP-MPIDR Summer School. You also need to include the following two documents, either in the text of the email or as attached documents: (1) A two-page curriculum vitae, including a list of your scholarly publications; (2) A one-page statement of your research and how it relates to the Joint IUSSP-MPIDR Summer School. Please indicate whether you will need financial support. 

· Send your email to Heiner Maier: office@imprs-demogr.mpg.de 

· Application deadline is 28 February 2009.  Late applications cannot be considered. 

· The MPIDR will screen the applications and forward all applications and a selection of suitable candidates to the IUSSP  by 15 March  2009 

· The IUSSP will approve this list by 31 March 2009 

· Applicants will be informed of their acceptance by 15 April 2009 



Université d’été conjointe de l’UIESP et du Max Planck Institute for Demographic Research (MPIDR) sur « Les frontières de la méthode démographique », Rostock, Allemagne, 2-10 juin 2009.

Date limite pour les candidatures : 28 février 2009
Organisateurs : Graziella Caselli (UIESP), Heiner Maier (MPIDR)

Formateurs : 
1.   Shripad Tuljapurkar:  Sujet à déterminer
2.   James Vaupel:  Les progrès récents dans la théorie de l’hétérogénéité
3.   Elisabetta Barbi: L’analyse des surfaces de mortalité
4.   Annette Baudisch: La biodémographie
5.   Vladimir Canudas Romo:  Les méthodes de décomposition 
6    Hal Caswell: Les modèles matriciels de populations
7.   Griffith Feeney:  Les événements démographiques du cycle de vie : représentation graphique dans le temps et effets de calendrier
8.   Germán Rodriguez: Sujet à déterminer

Des informations complémentaires sur l’université d’été sont disponibles en anglais sur le lien suivant : 
http://www.iussp.org/Activities/summerschool09.php
Conditions d'éligibilité :

· Les candidats doivent maîtriser l’anglais car les cours seront donnés dans cette langue. 

· Les candidats doivent être doctorants (ceux qui sont en fin de doctorat seront privilégiés lors de la sélection) ou titulaires d’un doctorat depuis moins de 3 ans. 

· Un maximum de 25 étudiants seront sélectionnés. 

· La sélection sera effectuée conjointement par le Max Plank Institute et l’UIESP sur la base de la qualification scientifique des candidats.   

Procédure :

· Les candidatures doivent être rédigées en anglais et doivent être envoyées par email au MPIDR. Le message dans l’email doit commencer par une declaration indiquant que vous souhaitez faire acte de candidature pour l’université d’été conjointe de l’UIESP et du MPIDR. Vous devez également inclure les deux documents suivants, soit dans le corps de l’email, soit en pièce jointe : (1) un curriculum vitae de deux pages, comprenant une liste de vos publications scientifiques ; (2) Une lettre d’une page sur vos recherches et leurs lien avec le thème de l’université d’été conjointe de l’UIESP et du MPIDR. Veuillez également indiquer si vous aurez besoin d’un soutien financier. 

· Envoyer votre email à Heiner Maier : office@imprs-demogr.mpg.de 

· La date limite pour l’envoi d’une candidature est le 28 février 2009. Les candidatures envoyées en retard ne seront pas prises en compte. 

· Le MPIDR passera en revue les candidatures et transmettra toutes les candidatures recevables ainsi qu'une première sélection des candidats à l’UIESP au plus tard le 15 mars 2009 

· L’UIESP approuvera la liste définitive de candidats sélectionnés au plus tard le 31 mars 2009 

· Les candidats seront informés du résultat de leur candidature au plus tard le 15 avril 2009 

